

revint à la maison pour y mourir à l'âge peu avancé de 57 ans. M. Brodie était très populaire à Montréal, et sa mort sera sincèrement regrettée par un grand nombre d'amis. M. Brodie était franc-maçon de haut grade, et ses funérailles qui ont eu lieu lundi, le 13, ont été faites suivant les rites des loges.

M. A.-E. Guay, notaire à Ville-Marie, comté de Pontiac, vient d'être réélu pour la troisième fois maire de sa localité.

—M. le notaire J.-B.-A. Dumesnil a été élu maire de Côteau-Landing, en remplacement de M. Stevens.

—M. le notaire Narcisse Forest a été élu maire de Ste-Scholastique.

—M. le notaire J.-Edmond Roy a été réélu pour la quatrième fois par acclamation maire de la ville de Lévis.

—M. J.-M. Michaud, notaire à Trois-Pistoles, a été nommé greffier de la cour de circuit pour le comté de Témiscouata.

—M. le notaire Alfred Guevremont a été réélu échevin de Sorel.

—M. E.-A. Panet, notaire à St-Raymond, a été nommé représentant du gouvernement à l'exposition des spécimens de chasse et de pêche qui aura lieu à New-York, en mars prochain. M. Panet est un expert en fait de chasse et de pêche dans la région de Québec, et le gouvernement ne pouvait faire un meilleur choix.

—M. le notaire Adélarde de Martigny a été nommé l'un des reviseurs des listes électorales de la cité de Montréal.

—MM. Morin, Fiset et MacKay ont été nommés notaires de la cité de Montréal, avec M. R.-A. Dunton.

—M. Louis-Achille Beriau, notaire à Farnham, a été nommé commissaire *per delictum petestatem*.

Le 1er février, M. Charles Amiot, médecin à St-Herménégilde de Barford, a épousé Mlle Wilhelmine Pitt, fille de M. J.-U. Pitt, notaire à Montréal.

—On annonce le mariage de M. Louis Chalifoux, avocat à Montréal, avec Mlle Blanche Huot, fille unique du notaire Arthur Huot, de Beloeil.

—Le 24 janvier, M. Frédéric Fortier, marchand, de St-Philippe d'Argenteuil, a épousé Mlle Rosette-Marie Lewis, fille de M. le notaire Lewis, autrefois de Saint-Chrysostôme.

—Le 7 janvier, a eu lieu, à St-Casimir, le mariage de M. le notaire Grandbois avec Mlle Lætitia Bélisle, de Chicago.

—Le 17 janvier, M. Côme Morisset, notaire à Roberval, a épousé Mlle Marie-Anne, fille de M. Théophile LeDroit, de Québec.

—Le 17 janvier, à Québec, M. J.-H. Pelletier, fils de J.-G. Pelletier, protonotaire de Kamouraska, a épousé Mlle Corinne Benoit, fille de P.-S. Benoit, notaire, autrefois d'Ottawa.

---

*Le Directeur de la Revue : J.-EDMOND ROY.*

---